
  

 

 

                                        

 

 

1. New Year Party 2024を開催 

 

 年初の１月２１日（日）、中央公民館にて「ニ

ューイヤーパーティ」を実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当日は、90 名もの方々に参加いただき、日本

舞踊や南京玉すだれなどの出し物を楽しみました。

また、今回は、狛江高校の筝曲部の皆さんに参加

いただき、ポップな歌謡曲を含め、爽やかで活気

のある演奏を楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. もちつき大会を実施 

 

 ２月１７日（土）には、大勢の外国人、親子連

れの方々に参加いただき、「もちつき大会」を実

施しました。あんこ餅、きなこ餅、おろし餅、納

豆餅､菜餅など様々な味を楽しみました。 

 当日は、９３名もの参加がありましたが、お餅

は５臼（５回分）を用意して、何とか足りたよう

に思います。菜餅用のほうれん草やキムチなど

様々な食材を追加で購入する場面もありました。

また今回は、子供用の杵も用意し、子供たちにも

餅つきを楽しんでもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. 日本語スピーチ大会を開催 

 

 ３月１０日には、第１８回目となる「外国人に

よる日本語スピーチ大会」を実施しました。15

人の外国人にスピーチを披露してもらいました。 
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第 97号 

（子供たちも餅つきに参加） 

（市長を囲んでの記念撮影） 

（狛江高校 筝曲部による演奏） 



 東京たまがわロータリー・クラブと、国際ソロ

プチミスト東京―狛江さんに協賛いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（スピーチ大会終了後の記念写真） 

 

 

4. 第２９回 通常総会（報告） 

 

第 29 回目となる通常総会でしたが、4 月 21 日

（日）に防災センターで開催しました。 

第１号議案から第７号議案までの全ての議題が

可決されました。総会後には茶話会を持ち、相互

の紹介や KIFA の今後の活動についての話などを

相談しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（総会後の記念撮影） 

 

 

＜役員挨拶＞ 

 

会長 吉野琢也 

 本年も無事に総会を終えることが出来ました。

関係の方々には厚くお礼申し上げます。 

私事で恐縮ですが、平成 26 年（2015 年）より

会長を務めさせていただき、本年度が 10 年目と

なります。この期間を振り返って、一番に思い出

すことは、コロナ禍で活動を縮小せざるを得ず、

途方に暮れたことです。出来る催しは行って、な

んとか活動を継続できたことは不幸中の幸いであ

ったかと思います。禍福は糾える縄の如し、とい

う言葉がありますが、災禍を超えた後に起きたこ

とを振り返るとき、そこには安堵や感謝の念が浮

かぶものです。30 年近く続いてきた協会を潰す

ことなく維持できたことは、役員の皆さん、会員

の皆さん、市の関係職員の方々、そして時々に参

加いただいた皆さんのお蔭だと考えております。 

 私たち狛江市国際交流協会は、外国人と市民と

の交流を主な活動としています。相談窓口、防災、

医療といった外国人の方々の支援という面では活

動出来ていない未熟な団体です。しかし、他市の

国際交流協会と比較すると、市民のボランティア

主体で活動を推進しているという美点・特長を持

っています。組織や制度、資金任せの活動ではな

く、人と人とが助け合い、手作りの場を作って市

民と外国人が楽しく過ごす、という美しさが特長

です。 

 これからも市民の皆さんの協力を得ながら、楽

しく、意味深い、交流の機会を作り続けていきた

いと考えております。引き続き、ご愛顧を賜りま

すようお願い申し上げます。 

 

 

副会長 好広修三 

 

皆さん、お元気ですか。 

 

7 月 21 日のいかだレース/BBQ への準備体制に

入りました。KIFA 号は、外国人漕ぎ手も決まり、

イカダの点検も終わり、後は出発の合図を待つば

かりです。五本松出発地点での応援よろしくお願

いします。 

また、到着時点の緑地公園での BBQ パーティー

へご参加下さい。又お手伝い、お願いします。外

国人の方々とも大いに話をし、飲み食いしましょ

う。 



 

 

 

 

 

 

 

 

(‘23の KIFA号) 

 

一方、個人的には、5 月学生寮時代良く歌って

いた寮歌を思い出し寮歌祭に参加し、15 曲以上

歌い青春を謳歌しました。90 名という人々(卒寮

生、現役生、関係者)が集まり、また 52 年ぶりに

友達と再会したというハプニングも起きました。

昔話に花が咲く素晴らしいひと時が過ごせました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(寮歌祭の写真) 

 

 

事務局長 金津 努 

 

新年度が始まり、早くも 3 か月が経過します

（現時点 6/5）。今年は、中央公民館の改修工事

によりイベントの会場確保が難しくなること、地

域の行事ができなくなる可能性があること等のた

め、KIFA の活動も制限付きで計画・実行してい

きます。せっかくコロナの制限が取れたというの

に、なかなか思うようにはいきません。ですが、

例年通りの活動を目指して準備を怠らず進めてい

きます。皆様のご協力をよろしくお願いいたしま

す。少し変わったところでは、狛江市の日本語支

援のグループと連携をとって、共同開催のイベン

トも実施していく予定です。皆様、乞うご期待く

ださい。 

 さて、個人的には、昨年、古希を迎えいよい

よ年寄りの感が強くなりました。御多分に漏れず、

中学校の同窓会を開催します（KIFA たよりが出

るころには終わっていますが）。これまではただ

の参加者でしたが、今回は幹事をしています。正

月明けから準備を始め、幹事５人で対面、ライン

で打ち合わせを行い、いよいよ２週間後という所

まで来ました。いろんな新しい情報が飛び込んで

きて、ただの参加者よりは何倍も楽しい時間を過

ごしています。もちろん、他の参加者もそれぞれ

に期待しているようです。自分に関する情報もい

ろいろと受け取りました。そして感じたのは、自

分が自分を見る感覚と他の同級生が見る感覚はか

なりずれていたと（他の幹事からの情報）。言葉

使い、態度、その時の自分のポジションなどが先

入観となって（多分）。自分の意識と人が見る自

分（私）は、あまり付き合いのない人とは、ずれ

が大きい。今回の同窓会は、そのずれを修正する

のにいい機会としたい。幹事することの意味が日

ごとに増します。同じ中学校を今年卒業した生徒

に、少しお手伝いをしてもらいました。彼女曰く

「同窓会って楽しいの？」と、他の幹事が質問さ

れました。「年を重ねればわかるわよ！」と答え

ました。年ここに至ると、同窓会って楽しいので

す。まだしばらくは元気でいなくては。もう一回、

同窓会を開催するために。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 理事 浅野 利治 

 

こんにちは。理事の浅野です。 

現在、7月に行われます「狛江古代カップ多摩

川いかだレース」の準備に入っています。 

毎月第一土曜に開催「こまぐりっしゅ CAFÉ」

では私の永久初心者の英語で多くのお客様と会話

を楽しみにしています。 

    

私は多摩川散歩、サイクリング、多摩水道橋下

で SUP（スタンドアップパドルボード）を楽しん

でいます。特に毎朝、老犬と交差点に立って小中

学生の通学の見送りが楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

本年も KIFAともに多くの国際交流、 

市民交流を楽しく活動したいと 

思います。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

理事 塩飽 克博 

 

国際交流に興味のある方、外国語を使う機会

のない方、会話が苦手の方、迷っている方へ 

 

KIFAでの経験は、次のような楽しいことが増

えていきます 

外国人に人気の渋谷のスクランブル交差点で私

の交差点の眺望スポットは、7 か所あります。 

その 1 つの Magnet から交差点を眺めていた時、

カナダ人の夫婦との会話を楽しみました。 

スクランブル交差点の印象、1 歳の子供のこと、

日本観光や渋谷のことと、ビール片手に 30分も

話してしまいました。 

KIFAでの日頃の経験は、外国人との距離を縮

めてくれ国際交流に役立つことができます。 

What are you waiting for？So come and join 

us. 

なお、スクランブル交差点の残りのスポットは、

KIFAに来られた時お話しします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.いかだレースに出場！  

 

 今年も、狛江古代カップ いかだレースに出場

します。レースに出場する外国人も決まりました。 

昨年同様にレースの後には BBQを実施しますの

で、会員の方は是非ご連絡いただいた上で、来場

いただければ幸いです。 

 日時：令和６年７月２１日（日） 

  場所：多摩川 五本松～緑地公園グランド 

 KIFAのいかだは、37番です。第６レースで、

10:50に五本松をスタートします。 

 BBQは、12:00頃に開会予定です。 

参加料として、1000円／1人いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（昨年の KIFA チーム） 



 

 

 

 

 

 

 

 

（昨年の BBQの様子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6.こまぐりっしゅ cafe 

 

 英会話サロン「こまぐりっしゅ café」は、駄

倉地区センターを中心に、継続実施中です。 

 各回の開催場所・実施内容は、ホームページ等

に掲載しておりますので、ご参考ください。 

日時：毎月の第一土曜日 15:00～16:30 

参加費：会員５００円、一般１，０００円 

 大勢のご参加をお待ちしております。 

 

 

7.その他のご連絡 

 

【会員募集について】 

 KIFA では、随時会員を募集中です。外国人と

の交流について、興味のある方は奮ってご入会く

ださい。年会費は 2000円となります。 

 

 

【会費納入について】 

本年度の会費納入がまだお済みでない会員の方

は、下記銀行口座へ会費（2000 円）のお振り込

みをお願い致します。手数料は自己負担となりま

す。 

 

みずほ銀行狛江支店 普通 １４８７８０１ 

          狛江市国際交流協会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年は、企画賞を

受賞しました。 

この日本語の「たより」をお近くの外国人の方にお知らせください 

ＫＩＦＡ：komae international friendship association：狛江市国際交流協会 

事務局 ：狛江市役所 企画財政部 政策室 市民協働推進担当 

住所：東京都狛江市和泉本町 1-1-5 TEL：03-3430-1164 

FAX：03-3430-6870 E-MAIL：info@komae-kifa.com 

記事・イベントの内容その他のお問合わせやご意見は上記にご連絡ください 

編集：Ｔ・Ｙ 

（6月 1日のこまぐりっしゅ café） 
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